

# さあ、新校舎で勉強だ!!

〈市立南中学校〉

大館市の中学校では初の統合中学校が完成した。

二井田・真中の両中学校を統合したこの「南中学校」は、三浦地内の中学校筋にその偉容を誇っている。

新校舎での勉強も去る12月23日がらはじまっており、吹雪の中を登校する生徒たちの顔も喜びと、誇りに満ちあふれていた。



## その7 管財課

市役所の仕事、その7回目は「管財課」の仕事についてお知らせします。ここでは、市有財産の管理や登記事務を主な仕事としており、渡辺

課長、今課長補佐ほか10名の職員がまい月、繁忙な仕事に追われています。

管財課でも、事務を能率的に行なえるように、管財係と用地整理係の2つの係に仕事を分担しておりますので、係ごとの仕事について、その内容をお知らせします。

### 管財係(係長 浜松和平)

◎物品および債権を除く、市有財産の統括に関係した仕事。



- ◎普通財産の管理をはじめ、財産の取得や処分に関係した仕事。
- ◎財産台帳の整理保存に関係した仕事。
- ◎財産区に関係した仕事。
- ◎入会地に関係した仕事。
- ◎国有地の払下げに関係した仕事。
- ◎電話の設置(部落電話等)と維持管理に関係した仕事……となっていきます。

### 用地整理係

(係長 三浦正孝)

- ◎市の事務分掌規定によると「登記事務にすること」……となっており、市のあらゆる財産の登記手続きをこの係でやっています。

## 『郵便貯金が3兆円を突破!!』

郵政省は、郵便貯金の現在高が12月13日現在で3兆円に達したと発表しました。

この郵便貯金は明治8年にはじめられたもので、ことしで93年目を迎えたことになり、貯金高も去る39年10月に2兆円に達ましたが、そのわずか2年足らずで3兆円の大台を突破したことになります。

種類別では、定額貯金が圧倒的に多く、貯金高の60%をしめ、ついで通

常貯金が34%，積立貯金6%となっています。

大館局の郵便貯金をみると、明治12年に取扱いが開始され、現在、市内の10郵便局の貯金現在高が14億円になっております。

これは、全国1人平均の貯金高である3万円にくらべて6,000円ほどもひくなっています。

このため、大館郵便局では、まだまだ普及の余地があると考え、3兆円突破記念の増強運動を展開することにしました。

市民の皆さんのご協力を心からお願いいたします。(大館郵便局)

ストーブと煙突の

## 保安距離

火災シーズンです。

ストーブや煙突の過熱による火災も少なくありません。

ストーブと煙突の保安距離を図解してみました。

皆さんのお家庭では、この距離が守られているでしょうか。

いま一度、お宅のストーブと煙突の位置を確かめてみて下さい。

